

Argentina tiene nueva ministra de Economía



Batakis aseguró que trabajará para generar más puestos de trabajo y poner los recursos de su país a disposición del crecimiento de la economía argentina. Foto: El Editor Platense

La Habana, 4 jul (RHC) Silvina Batakis asumió este lunes, en Buenos Aires, como ministra de Economía de Argentina en un acto presidido por el presidente de la República, Alberto Fernández.

En el Salón Blanco de la Casa Rosada, el jefe de Estado tomó juramento a Batakis, quien fue designada mediante el Decreto del Poder Ejecutivo Nacional 362.

La extitular de Economía de la provincia de Buenos Aires fue nombrada tras la renuncia de Martín Guzmán, quien dirigía esa cartera del Estado, desde 2019.

En declaraciones a la prensa, la ministra aseguró que trabajará para lograr el equilibrio fiscal, impulsar el programa del Gobierno, lograr el incremento de las exportaciones y la revalorización de la moneda.

“Queremos generar más puestos de trabajo y poner los recursos de nuestro país a disposición del crecimiento. Eso fue lo que me pidió el presidente”, señaló.

También resaltó la necesidad de impulsar iniciativas que beneficien a todas las regiones argentinas.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/292580-argentina-tiene-nueva-ministra-de-economia>



Radio Habana Cuba